Rinde homenaje a La Habana Festival de Salsa en España



Madrid, 3 sep (RHC) El Primer Festival Internacional de Salsa Costa del Sol, que se prepara este martes en la ciudad de Torremolinosde, Málaga, España, rendirá homenaje a la cultura cubana y al aniversario 500 de la fundación de La Habana.

La fiesta musical, que se desarrollará del 13 al 15 de este mes, contará con la presencia de 36 artistas cubanos, entre ellos el cantante y guitarrista Eliades Ochoa, quien figura como cabeza de cartel y recibirá el premio la Clave de Sol, máximo galardón del evento.

De los artistas provenientes de nuestro país participarán también, Issac Delgado y su orquesta, Haila María Mompié, Adonis Panter y Osain del Monte, así como la cantante radicada en Málaga Yailo Beltrán.

Además de los bailes y música latina, durante el festival se impartirán talleres de salsa y rumba, se realizarán degustación de mojitos y sándwiches cubanos, así como de las auténticas arepas y cholados colombianos.

El programa incluye una feria expositiva en la cual se mostrará algunas de las producciones de la casa discográfica cubana Egrem.

Según confirmó el concejal de cultura David Tejeiro el espacio pretende consolidarse como un referente a nivel internacional que contribuya a reforzar el atractivo turístico y cultural de Torremolinos.

Organizado por la empresa malagueña Producciones Raíces, con la colaboración del Ayuntamiento del municipio de Torremolinos, el evento tiene una clara vocación de continuidad que aspira a profundizar en la cultura musical latina. (Fuente: Cubasi).

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/200913-rinde-homenaje-a-la-habana-festival-de-salsa-en-espana



Radio Habana Cuba